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総務委員会会議録（要点筆記） 

                                令和２年１月７日（火） 

                                                      午後１時３０分 開会 

○岩田玲子委員長 

ただいまから総務委員会を開会します。 

協議題１、閉会中の調査事項について、を議題とします。前回の委員会の協議箇所を修正

しました委員会報告（案）を委員会開催通知に併せて委員の皆さまにお送りしています。本

日も内容を詰めていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

暫く休憩します。                    

                           午後１時３１分 休憩 

❖協議（主に委員会報告（案）４頁※市への提言） 

 ・108 行目「施策を構想する段階から」に「市民の関心が特に高い」 

・115 行目 市政モニターの文言を提言に入れる場合、市民討議会という新たな制度に 

加えて実施することになる、現行のアンケート調査で不足する点は何か 

→原稿のアンケート調査を改善する。 

 ・125 行目「茅ケ崎市の例を参考に」の表現を改める 

  →どのように 年代別の抽出数を工夫するのか 他 

                           午後２時４６分 再開 

○岩田玲子委員長 

 会議を再開します。 

 休憩中にご協議いただきました点については、修正しましたものを今週中に事務局から委

員の皆さまにメールで送らせていただきます。 

 この件で委員から何かございますか。 

【「なし」との声あり】 

 ないようですので、この件はこれで終わります。 

次回の委員会の日程調整を行いますのでご自身の予定のわかるものをご準備ください。暫く

休憩します。 

                             午後２時４７分 休憩 

                             午後２時５２分 再開 

〇岩田玲子委員長 

 次回の総務委員会は２月１０日（月）の午後２時から開会いたします。 

 続きまして、協議題２、その他について、委員から何かございませんか。 

 【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これをもちまして総務委員会を閉会いたします。 

                              午後２時５３分 閉会 


